

**MANAJEMEN PRODUKSI
PROGRAM ACARA “CAHAYA MASA KINI”
DI CAHAYA TV PATI**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**

**Oleh:
Setiyowati
NIM 1840210062**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN
ISLAM
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322 Telp. (0291)
432677 Faxes 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Setiyowati
NIM : 1840210062
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi Penyiaran Islam
Judul : "Manajemen Produksi Program Acara 'Cahaya Masa Kini' di Cahaya TV Pati"

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 5 Maret 2022 sampai dengan 11 April 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 14 April 2022
Dosen Pembimbing,

Dr. Masturin, M.Ag.
NIP. 197004032001121001



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818 Fax. 441613 Kudus
 59322 Email : fdkt@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Setiyowati
 NIM : 1840210062
 Jurusan : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : "Manajemen Produksi Program Acara 'Cahaya Masa Kini' di Cahaya TV Pati"

Telah di ujikan 24 Mei 2022, dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Penguji I	6/6 22	
<u>Nur Ahmad, S.Sos., M.S.I.</u> NIP. 197302062006041017 Penguji II	6/6 22	
<u>Umi Qodarsasi, M.A.</u> NIP. 1989082020070922000 Sekretaris Sidang	6/6 22	
<u>Dr. Masturin, M. Ag.</u> NIP. 197004032001121001 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. Masturin, M. Ag.</u> NIP. 197004032001121001 Dekan Fakultas Dakwah		

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Penuh rasa kejujuran dan tanggung jawab, saya Setiyowati, NIM. 1840210062 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari, ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 April 2022

Yang menyatakan



Setiyowati
1840210062

MOTTO

”Setiap orang berhak merencanakan dan berusaha untuk mencapai apa yang ingin dicapainya.”¹



¹ Mirrian Sjofyan Arif, “Hubungan Antara Administrasi, Organisasi, dan Manajemen”, Modul 1, diakses pada 26 Mei 2022, [http://repository. ut.ac.id/4261/1/IPEM4431-M1.pdf](http://repository.ut.ac.id/4261/1/IPEM4431-M1.pdf).

PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmaanirrahim

Puji syukur kehadiran Allah Swt yang telah memberikan rahmat hidayah, serta inayahnya sehingga penulis bisa menyelesaikan tugas akhir ini dengan lancar. Sholawat serta salam selalu tucurahkan kepada baginda Nabi Agung Nabi Muhammad saw yang dinanti-nantikan syafa'at di akhirat kelak dan telah menjadi suri tauladan bagi umatnya. Terimakasih kepada orang tua yang selalu memberikan do'a, dukungan, dan motivasi, sehingga saya dapat memotivasi diri untuk menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada semua pihak yang telah mendo'akan dan memotivasi saya segera menyelesaikan skripsi ini. Penuh rasa syukur skripsi ini dipersembahkan kepada:

1. Almamter tercinta Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Kedua orang tua penulis, Bapak Sunarto, S.H. dan Ibu Sunarni tercinta yang selalu mendo'akan, memberikan dukungan, kasih sayang kepada anaknya walaupun terpisah dengan jarak. Terimakasih sebesar-besarnya untuk bapak dan ibu, saya sangat bangga dan manyayangi kalian.
3. Kakak laki-laki saya Aryo Kidang P, S.T., dan kembaran perempuan saya Amborowati, terimakasih karena selalu mendukung apa yang saya sukai dan selalu memberikan motivasi terhadap apa yang ingin saya capai.
4. Bapak Dr. Masturin, M.Ag. selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktunya dalam memberikan bimbingan serta arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Teman-teman seperjuangan KPI B 2018, yang saling memberikan semangat satu sama lain.
6. Tidak lupa pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..وْ..	A/a
ث	Ṣṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...وِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	..وُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ءakhir	A/'a'	با	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ءawal	A/a	بِ	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي		بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَکِی	Falakiy
س	S/s	ک	K/k	رَبَّ	rabb	عَالِمِی	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	عَیْرِی	Gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍa'	الشَّمْسُ	al-syams	سَیِّ	syai'un
Kata Majmuk dirangkai			Kata Majmuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّینِ	Jamāluddīn		جَمَالُ الدِّینِ	Jamāl al-Dīn		سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarokatuh

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Swt yang telah memberikan karunia serta hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “**Manajemen Produksi Program Acara ‘Cahaya Masa Kini’ di Cahaya TV Pati.**” Shalawat dan salam dihaturkan kepada Nabi Muhammad saw yang telah mengantarkan manusia dari zaman jahiliyyah menuju zaman keemasan dan menjadi teladan bagi umatnya. Semoga kita mendapatkan syafaatnya kelak di hari kiamat.

Karya tulis ini merupakan skripsi yang diajukan kepada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis berharap agar skripsi ini bermanfaat bagi penulis meskipun dalam penulisan skripsi ini penulis menyadari banyak kekurangan dari apa yang diharapkan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada seluruh pihak yang telah memberikan dukungan, motivasi, bantuan, dan memberikan bimbingan dalam penyelesaian skripsi ini. Oleh karena itu, ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Masturin, M.Ag., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
3. Dr. Masturin, M.Ag., selaku dosen pembimbing skripsi yang dengan sabar membimbing penulisan skripsi ini dari awal hingga akhir.
4. Ibu Silvia Oti Nugraheni, M.Pd., selaku dosen pembimbing proposal skripsi II yang penuh dengan kesabaran berkenan meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
5. Semua Bapak dan Ibu Dosen Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu tercinta yang tidak pernah berhenti memohonkan do'a terbaik, mendukung dengan materi maupun nonmateri selama penulis menimba ilmu.
7. Keluarga Kostren Ar-Rozaky, Ngembalrejo, Bae Kudus, yang selama ini telah memberi semangat, kebersamaan dalam keadaan apapun, dan memberikan do'a terbaik untuk saya. Terkhusus Bapak Abdul Rozaq, selaku pemilik Kostren Ar-Rozaky yang selalu memberikan nasehat dan membagikan ilmunya. Teman-teman Kostren Ar-Rozaky

yang senantiasa bersedia membuka telinga untuk memberikan motivasi.

8. Teman-teman seperjuangan KPI B 2018, terimakasih atas kebersamaan yang penuh suka duka. Terimakasih untuk kesempatan bertukar pikiran, berbagi ilmu, semoga Allah memudahkan segala apa yang kalian cita-citakan.
9. Ulfa Anikmaturrohmah, Triana Ardyarini, Ulfa Ainun Najah, Moh. Naimun, Moh. Faizun Nuha, kalian teman kuliah yang selalu ada, saling mendukung, saling mengingatkan, dan saling memotivasi dari awal hingga dipenghujung akhir perkuliahan ini.
10. Nuri Indah, Sifwatul Mustamiroh, Lia Noviana, Aminatun Ni'mah, Iffaka, Laila Mukhibah, teman seperjuangan yang banyak memberikan motivasi.
11. Pihak Cahaya TV Pati, terutama Bapak Endy Sumardiyono S.T, yang telah memberikan kesempatan dan peluang kepada saya yang diperkenankan untuk magang, dan *freelence* di Cahaya TV Pati. Berkat kesempatan tersebut, saya dapat memperoleh ilmu yang sangat bermanfaat. Terimakasih juga kepada staff Cahaya TV Lea Christiana, Sam Nur Pri Agung, dan Eko Kuswanto karena telah membagikan ilmunya kepada saya.

Do'a terbaik kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga kebaikan kalian dibalas oleh Allah dengan balasan yang lebih baik. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, maka dari itu kritik dan saran yang bersifat membangun diharapkan dapat membantu kebaikan dan kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat, Amin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullaahi Wabarakaatuh.

Kudus, 25 April 2022

Penulis,



Setiyowati
NIM. 1840210062